

# EL MITO DE PERSÉFONE

## 1. LEE EL TEXTO.

### El mito de Perséfone

Perséfone era hija de Zeus y de Deméter, la diosa de la agricultura. Un día Hades, el dios de los muertos, la raptó y la llevó a los infiernos como su esposa. Deméter, enojada, maldijo la Tierra que ya no dio más frutos. Los hombres hambrientos se quejaron a Zeus, quien ordenó a Hades que devolviera a la joven. Pero Perséfone ya había probado la comida del mundo de los muertos y no podía quedar del todo libre. Entonces, llegaron a un acuerdo: la joven pasaría la mitad del año con Hades y el resto con su madre. Así, cuando Perséfone bajaba a los infiernos, Deméter estaba triste, los árboles perdían sus hojas otoñales y no había cosechas. Cuando la joven subía a la Tierra, la alegría de Deméter hacía reverdecer las plantas y crecer sus frutos.



## 2. MARCA LAS OPCIONES CORRECTAS.

El mito de Perséfone explica el origen de:

a. los dioses.	
b. la agricultura.	
c. las estaciones del año.	
d. la creación del mundo.	

¿Qué objetivo te parece que tenía el pueblo griego al contar este mito?

a. Entender las complicadas relaciones entre los dioses.	
b. Dar una explicación sobre el funcionamiento del mundo natural.	
c. Explicar la importancia que tiene una hija para su madre.	
d. Comprender la naturaleza egoísta del ser humano.	

La definición del término *maldecir* según el contexto es:

a. denigrar a una persona o a un grupo de personas.	
b. hablar con sarcasmo sobre alguien.	
c. echar una maldición contra algo o alguien.	
d. alabar los actos realizados por un héroe.	

